

63/I/2016

Beschluss

Überweisung an Landesvorstand

Negative Emissionen – Beschlüsse der UN-Klimakonferenz in Paris 2015 umsetzen

Die Landtagsfraktion der SPD und die SPD-Minister der Landesregierung werden aufgefordert, entsprechend der Beschlüsse der UN-Klimakonferenz statt der bisher praktizierten "Energiewende" konkrete Schritte zur kurzfristigen Erlangung negativer Emissionen einzuleiten und im Bund dafür die Schrittmacherrolle zu übernehmen.

Beschlussfassung durch den SPD-Landesvorstand

Erledigt

Begründung:

Am 14.11.2016 hat die Bundesregierung den Klimaschutzplan 2050 beschlossen. Diese Strategie ist im Weiteren durch Maßnahme-Programme zu untersetzen. Mit dem Klimaschutzplan 2050 ist auch der Handlungsrahmen für das Land Brandenburg vorgegeben.